



Más calles peatonales, un microcentro y casco histórico revalorizados; mejoras en parques y plazas como el Tres de Febrero o el Centenario; juegos de vanguardia y más vigilancia; una Costanera Norte y Sur con con más verde y más lugar para hacer deportes y pasear.

Un Microcentro para la gente

La calle Florida y el encanto de sus fachadas; el ordenamiento del espacio público; la nivelación de calles y las áreas con prioridad peatón; la incorporación de bicisendas; nueva iluminación LED, más higiene en el área con los contenedores soterrados; la revitalización de edificios emblemáticos y cúpulas iluminadas; entre otras obras, son parte de la transformación absoluta de la City porteña a través de un Plan Integral creado y pensado para la gente.

El Casco Histórico renovado

En línea con la movilidad sustentable del Plan Microcentro, la Ciudad realizó obras en el área de la Manzana de las Luces para facilitar el flujo peatonal, el turismo y revalorizar el patrimonio arquitectónico de la zona. Un paseo imperdible.

La calle Florida recuperó su esplendor

La tradicional arteria renovó sus veredas, incorporó más de 100 canteros con plantas que le dan casi 400 m² de verde y ahora tiene un nuevo desagüe pluvial. Además, para recuperar todo el entorno de las diez cuadras de la peatonal fueron restauradas las fachadas y la iluminación de fincas de valor patrimonial: el Gath y Chaves; la Residencia Peña, la confitería Richmond, los edificios Thompson, Lutz Ferrando y el anexo de la Tienda Ciudad de México. Además se inauguró un nuevo Centro de Información Turística visitado por miles de turistas.

El Parque Centenario, como nuevo

En 2013 reabrió sus puertas a los vecinos el renovado Parque Centenario. Ahora con guardianes de plaza, cámaras de monitoreo las 24hs, iluminación, juegos de última generación, higiene y más árboles.

Juegos de vanguardia en parques y plazas

En el Parque La Isla (La Paternal) se puede disfrutar de un área de juegos de más de 700 metros cuadrados. Ya se instalaron juegos de última generación en los parques como el Centenario (Caballito), Indoamericano (Villa Soldati) y las plazas como la Mujica (Saavedra), Irala (La Boca) o Egipto (Palermo).

Renovación del Lago Regatas

En el Parque 3 de Febrero se realizaron trabajos de renovación en entorno al Lago Regatas. Se agregaron nuevas sendas aeróbicas para realizar deporte, mejoras en los espacios verdes y nuevos miradores y muelles. Las obras permiten delimitar un sector destinado a los deportes y otro a los espacios verdes.

Mejoras en la Reserva ecológica

Se renovó el Espigón Plus Ultra; estos trabajos, frente a la estatua de Las Nereidas, permitieron que la Reserva Ecológica recupere su vía de acceso principal luego de 12 años. Además, se colocaron nuevos miradores al río y se recuperaron lagunas en todo el territorio de la Reserva.

La Reserva además incorporó 16 hectáreas más para el público. Los terrenos se encuentran en el sector sur y durante varios años fueron utilizados por empresas que producían hormigón para distintas obras en la ciudad. Ahora el lugar se reacondicionó para recibir la visita de distintos establecimientos educativos.

Una Costanera Norte renovada

A la renovación de los tradicionales carritos de comidas se sumaron espacios verdes que incluyen 4800 m² de canchales y 50 árboles nativos nuevos. Además, se agregaron 200 bancos diseñados para los pescadores, se incorporaron juegos temáticos para niños, plazoletas de descanso con pérgolas, ciclistas, bancos y bebederos. El paseo además sumó una bicisenda y una senda aeróbica con áreas para ejercicio físico.

Plan Maestro de Arbolado

Por la importancia que tienen los árboles para mejorar la calidad de vida urbana, la Ciudad promovió la Ley 3263/09 como parte de una política de Estado vinculada al arbolado público; de esta manera, se ha alentado la formulación y puesta en marcha del primer Plan Maestro del Arbolado Público que permitirá el desarrollo sustentable de los más de 425 mil árboles porteños (372.687 del arbolado público lineal, más los de distintos espacios verdes de la Ciudad). El objetivo central del Plan es sumar 75.000 nuevos ejemplares al arbolado público lineal en los próximos 10 años.

Postas aeróbicas en plazas y parques

En muchos parques y plazas se instalaron postas aeróbicas para hacer ejercicios y juegos innovadores para los más chicos, como los de vanguardia y de agua, instalados en el Parque Centenario y en el Parque Indoamericano, entre otros.

El Paseo de la Historieta

El Paseo de la Historieta es un maravilloso paseo peatonal para chicos y grandes. Cuenta con

personajes de la historieta argentina y murales en los barrios de San Telmo, Monserrat y Puerto Madero. Ahí están Mafalda, Patoruzito, Larguirucho y muchos más.

Nuevo mobiliario urbano

Se instalaron más de 10 mil nuevos nomencladores de calles; más de 1000 refugios de colectivos nuevos y se renovaron centros de trasbordo de la Ciudad.